

Ein solches Land wäre Canada. Besonders in seinem Nordwesten, von welchem einer der ersten Präsidenten der Vereinigten Staaten selbst sagt,—dass es die Weizenregion von Nordamerika sei. Dieses Land entspricht unseren Gewohnheiten und unserem Charakter am besten. Das ist meine Ansicht und daher Ueberzeugung."

Winke für Ausiedler.

Welche Leute sollten nach Manitoba auswandern?

Practische Landleute, Handwerker jeder Art, gewöhnliche Arbeiter, Dienstmägde, überhaupt Leute, die gewillt und fähig sind, jede ihnen vorkommende, ehrliche Arbeit anzufassen; dann Leute mit Kapital, da sie dieses gewinnbringend in landwirtschaftlichen Unternehmungen anlegen können.

Sind dort Handwerker gesucht?

Gute Handwerker sind sehr gesucht, und ist der beste Beweis dafür, dass letzten Herbst an Mauern und Zimmerleute Löhne von 3 bis 4½ Dollars per Tag bezahlt wurden. Es laufen Contracte für eine grosse Anzahl neuer Gebäude in Winnipeg, Portage la Prairie, Emerson, Brandon, Regina, Calgary, außer den vielen Neubauten in den entstehenden Städten und Dörfern, es muss also noch für lange Zeit hinaus Frage nach guten Handwerkern bleiben. Die Löhne schwanken gewöhnlich zwischen 3 bis 4 Dollars per Tag, doch wird stellenweise bedeutend mehr bewilligt.

Ist das Leben dort theuer?

Alte Ausiedler sagen, dass das Leben in Manitoba nicht viel theuerer als in Deutschland ist, jedenfalls ist es dort bedeutend billiger als in den Vereinigten Staaten.

Wie sind die Gesetze des Landes?

Es gibt dort keine drückende Steuern, keinen Zwang wie den Militärdienst in Deutschland; Jeder lebt dort frei und hat nur die Gesetze zu respectiren, welche zum Schutz und zur Sicherheit seiner Person und seines Eigenthums geschaffen sind.

Wie ist der Boden des Landes?

Der Boden Manitoba's ist von hervorragenden Männern als der ertragreichste Amerika's anerkannt. Die außerordentliche Fruchtbarkeit desselben wird allgemein folgenden drei Ursachen zugeschrieben: dem Dünger der zahlreichen Vögel und sonstigen Thiere dieser endlosen Ebenen, der Wüste der seit Jahrhunderten dort stattgefundenen Prairie-Feuer und der beständigen Ablagerung von abgestorbenen Pflanzenteilen.